

Forums pour les consommateurs

## Free base

Par Lolipops Posté le 05/09/2023 à 20h27

Bonjour, alors moi je fume la coke depuis quelque temps et là j'en suis arrivée ou j'ai perdu mon travail ! Négligence, absence à tout vas ... juste pour pouvoir rentrer fumer cette merde ! Et bien entendu je suis ruinée ! J'essaie tant bien que mal de cesser mais bon pas si facile à faire qu'à dire ou écrire... le fait d'avoir perdu mon boulot est un mal pour un bien je veux plus aller dans cette ville car je cherche ma Conso là bas et passe mon temps au bar... avec un peu de chance je vais commencer un boulot près de chez moi dans un petit village ... horaires décalés j'espère vraiment que cela va pouvoir m'aider ! Je suis aussi maman quand j'ai mon enfant ça va mais dès que je ne l'ai pas abu sur abu ! Quand je n'ai pas d'argent je vous dit pas déprime fatiguée impossible de me lever de faire quoi que ce soit manger et dormir ... et vous ça se passe comment ?

### 1 réponse

---

Mobi - 21/09/2023 à 22h04

Bonsoir pareils sans conso très dure de dormir,manger,ou faire quoi que se sois,arrêter j'ai connu l'héroïne pendant 25 ans et depuis 2 ans que j'ai connu cette drogue j'ai l'impression que l'héroïne était beaucoup plus facile à gérer, la ses l'enfer et douleurs qui ne s'arrête jamais, bref courage même si je ne me sent pas assez fort certains arrête, donc garder espoir et surtout le vouloir plus que toute au monde  
Je vous souhaite d'arriver à géré cette horreur et de retrouver le contrôle